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Anwesende: Jil, Felix W., Pragya, Diaga, Lukas 

Anzahl der Teilnehmer: 5 

Anzahl der Stimmberechtigte: 5  

 

 

Berlin den 06.05.2021 

FSI- Sitzungsprotokoll  
 

Start: 18:05 

Top 1: Protokoll Annahme 

- Protokoll wurde einstimmig angenommen 

Top 2: Gremien und Haushalt 

Gremien 

STaMPF 

- Aufgrund der Finanzierung der RSA- Stelle kann noch kein Entschluss getroffen wer-

den, ob diese weiterhin besetzt werden kann 

- Der AS/Konzil hat Pinkwart als Vizepräsident aus Adlershof gewählt. Mitglieder des 

STaMPF wollen sich nochmals mit Pinkwart zusammensetzen, ehe er dauerhaft in 

Mitte verbleibt. 

- Die Informatik möchte seine Studienordnung bis 2022/2023 erneuern, hierbei sollen 

die Mathemodule entschlackt werden. Der 4. Prüfungsversuch war hierbei auch ein 

aktuelles Thema, soll allerdings in der nächsten Novellierung des Berliner Senats fest-

gehalten werden.  

- Haushalts- und Planungskommision sowie die Ethikkommission suchen neue Vertre-

ter 

- Vorschlag zur Ausarbeitung von Kriterien für Präsenzprüfungen, hierfür wird ein wei-

terer Sitzungstermin mit der Mathe, Chemie und Hannah für nächste Woche ausge-

macht. 

IR 

- Öffentlich wird es nicht möglich seine Räume für Studierenden zu öffnen, nachdem 

sie nach dem Praktikum direkt Vorlesungen haben. 

Lehre im Wintersemester 

- Die Uni bereitet sich darauf vor, das Wintersemester in Hybrid durchzuführen. Es 

kann Anspruch auf digitale Lehre während des Präsenzsemesters eventuell erhoben 

werden. 

- Wenn wir auf Präsenz Module im Semester haben wollen sollen wir uns an Sophie 

vom AS wenden 

GL 

- Professur der TC wird zum Herbst 2021 von Herr Dr. Römelt besetzt 
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FRIV 

- Ist am 19. Mai um 18 Uhr  

- Sie wollen sehen wie die Fachschaften so tagen 

BuFaTA 

- Felix und Jil nehmen teil 

Stupa Wahl 

- Wahl ist am 29. Juni, bis zum 15. Juni können Wahlunterlagen bei studentischen 

Wahlvorstand angefordert werden 

- Jil schreibt die Mail an alle Jahrgänge 

Haushalt 

- Felix und Jil haben Schlüsselkarten beantragt 

- Sie sind ebenfalls dafür verantwortlich für weitere Schlüsselkarten Beantragungen 

Top 3: Evaluation des Chemiker*innen Vernetzungsabend „Spielbar“ 

- Hat am 30.4. stattgefunden, etwa 20 Leute waren da 

- Wenn man den Grundgedanken der Veranstaltung verfolgt, war er nicht zielbringend 

- Es waren nicht viele Erstis da 

Top 4: Sonstiges 

Discord- Server „Monobachelor Chemie HU- Berlin“ 

- Werbung für Discord- Server über Mundpropaganda 

AU3 Evaluation 

- AU3 Evaluation, es steht in der Überlegung ein Skript für das Praktika zu erstellen 

- Schriftliche Abgabe im Protokoll kontrolliert er nur im Saal und nicht digital, er 

überlegt aber, ob sich der Arbeitskreis ein Arbeitsgerät (Ipad etc.) zulegt und somit 

Papier gespart werden kann 

Studienfachbörse 

- An der Studienfachbörse am 27.5. werden verschiedene Studienfächer vorgestellt. 

Pragya hätte Lust die Chemie an der HU zu vertreten 

Freisemester SoSe21 

- SoSe 2021 ist kein Fachsemester, nicht bestandene Prüfungen zählen nicht als Ver-

such 

 

Nächster Sitzungstermin wird am 20.05.2021 stattfinden 

Ende der Sitzung: 18:55 

 

Protokollantin: Jil Louise Bierkämper 


